

Gemeinden testen EAGLE

[21.10.2015] Das Projekt EAGLE will den Erfahrungsaustausch zwischen Mitarbeitern kleinerer Gemeinden erleichtern. Dazu wird zusammen mit den Kommunen eine neuartige Lernlösung entwickelt und getestet.

Das internationale Forschungsprojekt EAGLE (Enhanced Government Learning) entwickelt eine internetgestützte Lernlösung, die den Austausch von Wissen und Erfahrung unter Angestellten der öffentlichen Verwaltung über Abteilungen und Hierarchien hinweg vereinfachen soll ([wir berichteten](#)). Wie das EAGLE-Projektbüro mitteilt, wird jetzt eine erste Version der Lernlösung zusammen mit Gemeinden getestet und weiterentwickelt. Dabei werden einfache Aufgaben erledigt, die den täglichen Routinen der Mitarbeiter entsprechen, gleichzeitig aber auch die Funktionalitäten der Lernlösung den künftigen Nutzern näher bringen. Der Vorteil dieses Mitmachens zum jetzigen Zeitpunkt liege für die Verwaltungen darin, die EAGLE-Lernlösung noch vor der eigentlichen Veröffentlichung zu testen und den eigenen Bedürfnissen anpassen zu können. Das EAGLE-Projektbüro weist darauf hin, dass sich Gemeinden dem Vorhaben noch anschließen könnten. Die Teilnahme ist für öffentliche Verwaltungen kostenlos.

(al)

Interessierte Gemeinden können sich per E-Mail an das EAGLE-Projektbüro wenden.

Stichwörter: Panorama, Wissensmanagement, EAGLE, E-Learning